

Freundschaftskreis Mainz-Louisville e.V.

RUNDBRIEF MÄRZ 2019



Mainz, 11. März 2019

Verehrte Mitglieder des Freundschaftskreises Mainz-Louisville!

Wir feiern **25 Jahre Städtepartnerschaft Mainz–Louisville.**

Das Jahr 2019 steht für uns ganz im Zeichen des **25-jährigen Jubiläums der Städtepartnerschaft** zwischen Mainz und Louisville. Am **29. Mai 1994** wurde die Städtepartnerschaft durch die Unterschrift von Oberbürgermeister Helmut-Hartmut Weyel und Mayor Jerry Abramson besiegelt. Die Städtepartnerschaft wurde vor allem durch das stetige Bemühen und die Überzeugungskraft der damaligen Mitglieder des Freundschaftskreises möglich gemacht.

Das sollte für uns heute heißen, dass wir als Vereinsmitglieder in diesem Jubiläumsjahr besonders Präsenz zeigen und die angebotenen Veranstaltungen sehr zahlreich besuchen. So wird deutlich, dass für uns diese Städtepartnerschaft mit Louisville lebendig ist. Der Vorstand freut sich sehr über rege Teilnahme!

Im September wird es voraussichtlich eine Feierstunde zu 25 Jahre Städtepartnerschaft Mainz-Louisville im Rathaus geben. Wir werden Sie frühzeitig informieren.

Doch zunächst zu unseren **Programmpunkten im 1. Halbjahr 2019:**

In Zusammenarbeit mit dem Protokollamt der Stadt Mainz haben einige Vereinsmitglieder in diesem Jahr am Rosenmontagszug teilgenommen. Wir haben ein von der Stadt gestaltetes, sehr schönes Banner zu „25 Jahre Mainz-Louisville“ mit uns geführt, das gut in der Fernsehübertragung des Rosenmontagszuges zu sehen war. Schauen Sie selbst auf unserer Homepage.

Fr. 22.3.2019 11 Uhr	Führung durch die Ausstellung „Heinrich von Meißen – genannt Frauenlob“	Dommuseum Mainz 3€ p.P. + Anteil an Kosten für Führung
Fr. 24.5.2019 19 Uhr	englisch-sprachiger Film (OmU) „Green Book“ (2019 Oscar für „Bester Film“)	Rathaus Empfangsraum Eintritt frei
Sa. o. So. 15. o. 16.6.2019	Besuch eines Heimspiels der Mainz Athletics (1. Bundesliga Baseball)	Details folgen
Do. 27.6.	Mitgliederversammlung 2019 mit anschl. Grillabend für alle Mitglieder und Freunde	Pankratiushof Hechtsheim

Ein interessanter **Hinweis**:

Am Montag, dem 10.6.2019 lädt die US Garrison Erbenheim ein zum Gedenken an 70 Jahre Luftbrücke und veranstaltet einen Tag der offenen Tür. Ab Wiesbaden kann man mit dem ÖPNV dorthin gelangen.

Vorausschau auf das 2. Halbjahr 2019

Vom 6.-15. September d.J. findet wieder die „Interkulturelle Woche“ statt (Interkulturelles Fest am Sonntag, 8.9.) und am 19.9. veranstaltet die IHK Mainz einen „Deutsch-amerikanischen Wirtschaftstag“.

In diesem zeitlichen und inhaltlichen Rahmen sollen Aktivitäten und Feierstunde rund um **„25 Jahre Städtepartnerstadt Mainz-Louisville“** angesiedelt werden. Zurzeit sind folgende Aktionen in Planung:

- Feierstunde im Rathaus
- Auftritt des Barbershop Frauenchors und der Squaredance Gruppe Mainz (Meener Mascots)
- Vortrag unseres Mitglieds Prof. Hornung „Die dt-am. Beziehungen – damals und heute“
- Szenische Lesung unseres Mitglieds Frau Olivares aus ihrem neuen Buch „Woodstock ist nicht alles“
- Geographie für alle: Führung durch das amerikanische Mainz zu Zeiten der Militärs

Es wäre schön, wenn Sie im September ein paar Tage für die Städtepartnerschaft freihalten könnten. Genaue Details werde rechtzeitig mitgeteilt.

Am Freitag, 29.11.2019 soll wieder unser alljährliches Thanksgiving Essen stattfinden.

Weitere Programmangebote werden folgen.

Es grüßt Sie herzlich,



Franz-Josef Wertmann, Präsident des FKML
Goldammerweg 13
55126 Mainz
Tel 06131/473460
E-Mail: wertmann-fkml@web.de
www.fkml.de